

## No enciende mi All in One después de instalar el sistema operativo

Dado que los computadores vienen sin sistema operativo, cuando se hace la instalación puede quedar la pantalla descalibrada (Los toques que hacen no se reflejan en el lugar esperado), para eso se recomienda instalar el controlador **DRIVER eGalaxTouch** de calibración de pantallas para equipos con pantalla resistiva. Los equipos con tecnología de pantalla capacitiva no necesitan de calibración a menos que les conecte un segundo monitor.

---